



Fracasa estrategia contra el huachicol en México



De acuerdo a datos de Pemex, Tamaulipas es uno de los estados donde repuntó el robo de combustible.

Ciudad de México.- El aumento del **huachicol** en estados como Tamaulipas, donde según Pemex ha superado los niveles de 2019, demuestra el fracaso de la estrategia del Gobierno federal que debilitó a las policías locales por darle más apoyo a la Guardia Nacional, aseguraron dos legisladores.

Román Cifuentes, del PAN, secretario de la Comisión de Seguridad de la Cámara de Diputados, y el senador, Miguel Ángel Mancera, del PRD, integrante de la misma Comisión en el Senado, recordaron que el Gobierno de López Obrador eliminó en 2021 el presupuesto para el programa de Fortalecimiento del Desempeño en materia de Seguridad Pública (Fortaseg), que daba recursos a estados y municipios.